

auf und ab. Jonte schaut Samba mit großen Augen an. Der zieht und zieht an einer unsichtbaren Leine die Halsschmerzen aus Jontes Hals heraus.

»Raus mit dir, du blöder Halsschmerz. Weg mit dir, Halsschmerz, weg.«

Samba zieht den letzten Rest der Schmerzen aus Jontes Hals und wirft sie in die Ecke.

Jonte guckt und befühlt seinen Hals.

Samba hat sich wieder in den Kreis gesetzt und beginnt ganz wild zu trommeln. Alle machen mit.

»Weg mit dir, Halsschmerz! Raus mit dir, Halsschmerz! Jonte ist mein

bester Freund.« Samba singt, und alle schlagen den Takt auf ihren Trommeln.

Samba wirbelt auf seiner Trommel noch einmal ganz laut. Dann ist es still.

»Und, hat es geholfen?«

Jonte legt seinen Kopf nach links, dann nach rechts.

Samba grinst und macht es nach.  
»Halsschmerz weg?«

»Ja«, sagt Jonte, »der Halsschmerz ist weg.«

»Trommelst du mit?«

Jonte klettert wieder auf seinen Stuhl, und es geht weiter.

Dum-dum-dum. Pillepalle-pillepalle.  
Bumm.

Aber da kippt plötzlich Lisa vom Stuhl und auch Luis. Und dann noch Max.

»Was ist denn jetzt los?« Sambas Stimme klingt ein bisschen verzweifelt.

»Ich hab auch Halsschmerzen«, ruft Luis.

»Ich auch. Mein Hals tut ganz besonders weh!«, sagt Lisa.

»Ich kann kaum noch sprechen. Bitte mach unsere Halsschmerzen weg!«, keucht Max.

»Okay« sagt Samba und lacht. »Bei so vielen Halsschmerzen auf einmal - da hilft aber nur der Schlangentanz. Und wisst ihr auch, warum? Weil eine Schlange einen

ganz besonders langen Hals hat. Und wenn sie tanzt, gehen ihre Halsschmerzen ganz von alleine weg.«

Samba spielt auf seiner Trommel und singt dazu. Alle Kinder fassen sich hintereinander an den Schultern, bilden eine lange Schlange. So tanzen und singen sie durch den ganzen Musikraum.



Und tatsächlich sind alle Halsschmerzen weg, als Samba mit seinem Trommellied zu Ende ist.



»Wer ist mein bester Freund?«

»Luis!«

»Wer ist meine beste Freundin?«

»Lisa!«

»Wer ist mein bester Freund?«

»Jonte!«

»Wer ist mein bester Freund?«

»Max!«